



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 1469/2014 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betr. Beleuchtung von Wegen (FDP)

hier: Theo-Riedel- und Christian-Haas-Weg

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Stadtverwaltung wird gebeten mitzuteilen,

- **aus welchen Gründen vor längerer Zeit die Beleuchtung des Theo-Riedel-Weges und des Christian-Haas-Weges entfernt wurde und ob die dafür angeführte Begründung fortbesteht**
- **ob die Stromkabel noch vorhanden und funktionsfähig sind**
- **für welche Funktionen die fortbestehenden Masten vorgesehen sind**
- **ob eine neue Beleuchtung geplant ist.**

Das Stadtplanungsamt der Stadt Mainz hat die Anfrage des Ortsbeirates an die Stadtwerke Mainz Netze GmbH weitergeleitet und um Stellungnahme gebeten.

Die Stadtwerke Mainz Netze GmbH teilten mit, dass die Leuchten im Theo-Riedel-Weg und Christian-Haas-Weg aufgrund ihres altersbedingten maroden Zustandes zurückgebaut wurden. Im Bereich des Christian-Haas-Weges wurden zwei Querverbindungen in Betrieb gelassen, um den Schülern einen sicheren Schulweg zu ermöglichen.

Die Anlage ist im Wesentlichen noch komplett erhalten.

Zum Zeitpunkt des Rückbaues der Anlage war ein erneuter Ausbau aus wirtschaftlichen Gründen nicht vertretbar. Da es sich bei den beiden Wegen um Wald- und Spazierwege handelt, müssen diese nicht zwingend beleuchtet werden.

Mainz, November 2014

Marianne Grosse
Beigeordnete